

Acuerdos tomados en la Junta de Facultad celebrada el 19 de septiembre de 2012:

1) Modificar el número de grupos de primero del Grado en Física, pasando de uno a dos. Este cambio viene motivado por el número de alumnos matriculados

2) Con la salvedad citada en el primer punto, confirmar el P.O.D. del Centro para el presente curso 2012-2013 aprobado en la Junta de Facultad celebrada el 29 de Junio de 2012, lo que supone:

a) Mantener dos grupos en quinto de la Licenciatura en Química.

b) Impartir todas las asignaturas optativas que tienen alumnos matriculados, incluidas aquellas en las que su número es menor que cinco. Esta decisión se basa en que el Centro tiene capacidad para ofertar esa docencia.